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9：00 １．開会・あいさつ

9：05 ２．全体の流れと本日の
プログラム説明 

9：10 ３．まち歩き 

11：10 ４．“お宝景観”の魅力・
問題点の整理 

11：50 ５．発表・まとめ 

12：10 ６．閉会・あいさつ 

  

▼ まち歩きの様⼦ 

テーマ： まちを歩いて確かめよう！ 
～お宝景観の現地確認、魅力・問題点の整理～ 
場 所： やつしろハーモニーホール３Ｆ 大会議室Ｂ 

 
 
 
 

 
 
 
 

▼ ⼋代市景観計画策定の流れ 

プログラム 

発⾏／平成 29 年 11 ⽉ ⼋代市建設政策課

秋雨前線が停滞し小雨の降る中、10月14日（土）に「第２
回八代市景観まちづくり会議」を開催しました。会議には市内
の各地域、各団体から40名の参加がありました。 

テーマは『まちを歩いて確かめよう！～お宝景観の現地確
認、魅力・問題点の整理～』と題して、第１回会議で洗い出し
た“良い景観・気になる景観”について実際に現場を見てま
わり、八代の“お宝景観”を再確認・再発見することができま
した。 

まとめでは、景観のベストシーン・ワーストシーンや良い景
観を活かす工夫、気になる景観を改善するアイデアなどにつ
いて発表を行いました。 

八代市景観計画（素案） 

住民説明会・パブリックコメント 

景観シンポジウム

八代市景観計画（案） 

年度 

やつしろ景観まちづくりセミナー（7/30）
Ｈ
２
９
年
度 

Ｈ
３
０
年
度 

八代市景観まちづくり会議 

資
源
の
洗
出
し 

第１回 
（９/５） 

・景観資源の洗出し

と、重点テーマの

検討 

第２回 
(１０/１４) 

・まち歩きワークシ

ョップ

資
源
の
方
向

づ
け･

エ
リ
ア

毎
の
方
向
性

第３回 ・特性・課題整理と

景観のあり方検討 
・景観ゾーニングと

方針検討 

ブ
ラ
ン
ド
化
に

向
け
た
戦
略 

第４回 ・景観ルール検討 
・八代景観ブランド

構築に向けた戦

略検討 
・景観提言書(案)検
討 

景観まちづくり提言書（仮称） 

テーマ 回 主な目的 

庁
内
検
討
会
議 

策
定
委
員
会 

＜⾃然・みどり Ａ・Ｂ班＞ 

＜⽣活・まち Ａ・Ｂ班＞ 

＜歴史・⽂化 Ａ・Ｂ班＞ 
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第 1 回会議の意見を踏まえて、『自然・みどり』、『生活・まち』、『歴史・文化』の３つの重

点テーマごとに班に分かれ、下図のルートでまち歩きを行いました。 

ポイントとなる箇所ではバスを降り、良い景観・気になる景観について写真を撮影し、気

づいた点を各自メモしていきました。 

まち歩きルート 
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Ｐ 

八代の景観の魅力・問題点（一部抜粋） 

自
然
・み
ど
り
班 

【八代外港】 

・八代外港からの眺めが

良い。三ツ島、天草、

普賢岳まで見渡せる。 

・クルーズ船を自由に見

られるフォトスポットが必

要。 

 

【水島】 

・水島全体の景色、干潟が良い。 

【球磨川・流藻川】 

・球磨川を渡る橋の上下

流域の風景も良い。 

・流藻川の土手は草花、

水草と親しむことができ

る。 

・流藻川のゴミが気になる。 

 

【全体】 

・花が少ない。公園に花の種を蒔いたり、緑地帯

にコスモス等を植えるとよい。 

生
活
・ま
ち
班 

【本町アーケード】 

・きれいな環境が維持さ

れているアーケード通り

（掃除されている）。 

・空き家、空き地のある

まちなみ。 

・緑（うるおい）の少ないアーケード空間。 

【日奈久】 

・古い建物が大事に使わ

れている情緒あふれた

景観が良い。 

・温泉神社からの眺めが

良かった。 

・日奈久のまちなみに統一感がほしかった。 

・空き地、空き家が多い。 

歴
史
・文
化
班 

【八代城跡】 

・八代城の堀と八代宮が

良い。 

・徳渕の津（前川橋前）

から見える真っすぐな

八代宮の参道が良い。 

・歴史、文化、旧町名など案内板が不足。 

 

【妙見宮（八代神社）】 

・妙見宮周辺の水路と景

観が良い。 

【紙漉き水路】 

・紙漉き地区の水がきれ

い。大切にしていきたい。 

【砥崎の河原】 

・妙見祭以外での砥崎の

河原の活用（公園など） 

 

 

 

 

【春光寺】 

・春光寺周辺の歴史ある

景観が良い。 

・古麓稲荷神社の長い

石段と赤い鳥居。 

次回は、第 2 回会議で皆さんよりいただいた八代の景観に対するご意見を踏まえて、これらの気になる点を改善し、

良い点に磨きをかけ、更なる魅力アップを図るためにはどうしたらよいか議論を深めていきます。（開催日は未定です） 

各班の成果 

青字：魅力を感じた点 

赤字：気になる点・悪いと感じた点 

▼ワークショップの様⼦ 
まち歩きを通して気づいた点をそれぞれ出し

合い、意見交換を行いました。 

各班から出された意見を一部ご紹介します。


